



Protokoll der 9. Generalversammlung

Die am 10. Juni 2020 geplante Generalversammlung wurde wegen des Coronavirus abgesagt und auf dem Zirkularweg durchgeführt.

Traktanden: 1. Protokoll der 8. Generalversammlung vom 19. Juni 2019

- 2. Jahresrechnung 2019-2020 mit Jahresbericht
- 3. Bericht und Antrag der Revisionsstelle
- 4. Budget 2020-2021
- 5. Festsetzung des Mitgliederbeitrages
- 6. Verschiedenes

Allen Mitgliedern wurde ein Büchlein mit der Erfolgsrechnung, Bilanz, Jahresbericht, Bericht und Antrag der Revisionsstelle, Budget und Kommentar zum Budget zugestellt. Die letzte Seite konnte abgetrennt, zu jedem Traktandum Stellung genommen und an den Vorstand zurückgesandt werden.

Von den 1'660 versandten GV-Unterlagen erhielten wir 363 Antworten zurück; das ergibt eine Rücklaufquote von rund 22 %.

Zusammenfassung der Antworten:

Traktandum	ja ja	nein	Enthaltung	blank	Total
Protokoll der 8. GV vom 19. Juni 2019	356		5	2	363
Jahresrechnung 2019-2020	363				363
Bericht und Antrag der Revisionsstelle	362			1	363
Erteilung Décharge an den Vorstand	358		1	4	363
Budget 2020-2021	358		4	1	363
Festsetzung des Mitgliederbeitrages	359		1	3	363
Verschiedenes	214	7	54	88	363

Beim Versand haben wir die Mitgliederbeiträge nicht ausdrücklich erwähnt. Diese bleiben wie bisher bestehen, nämlich Fr. 20.00 für Einzelmitglieder und Fr. 50.00 für juristische Personen.



Pro Eigenthal Schwarzenberg c/o Philippe Hool Panoramastrasse 10 6103 Schwarzenberg 041 497 38 45 philhool@bluewin.ch www.eigenthal.ch

Unter Verschiedenes erhielten wir folgende Hinweise und Anträge:

Hinweise:

- 1. Im Waldparkplatz oberhalb Stäfeli wäre ein Toi-Toi sinnvoll während den Sommermonaten. Jetzt wird der Wald als WC gebraucht.
- 2. Eine Möglichkeit zur digitalen Abstimmung wäre super

Anträge:

- 1. Zufolge der tollen internationalen Leistungen stelle ich den Antrag, dass das Lindenstübli in «Nadine Fähndrich-Stübli» umbenannt werden sollte.
- 2. Auf dem Weg vom Lindenstübli Richtung ARA sollte noch ein Robidog stehen. Hundehalter sind gezwungen, die Kotsäckli in den Abfallkübel neben der Sitzbank zu entsorgen. Eine Zumutung für Wanderer, welche dort ihr Picknick essen möchten. Ein guter Standort wäre bei der Brücke vor der Abzweigung Eigenthal-Meiestoss. Wahrscheinlich müsste der Abfallkübel bei der Sitzbank entfernt werden, wie bei den übrigen Picknick-Plätzen.

Diese zwei Anträge werden an der GV 2021 behandelt.

Schlusswort

Herzlichen Dank an alle, die an der schriftlichen Abstimmung teilgenommen haben. Ebenso danken wir pauschal für all die Dankesworte, die an den Vorstand gerichtet wurden.

Wir hoffen, die nächste Generalversammlung am 2. Juni 2021 im gewohnten Rahmen wieder durchführen zu können.

Für das Protokoll:	
--------------------	--

Philippe Hool

Eigenthal und Schwarzenberg, 8. Juli 2020